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Rétablir le service ? ? ?

Très mauvaise idée !

Déjà, depuis sa suppression, vous avez presque une génération
qui en a été exemptée.
Vous allez expliquer comment aux suivants que EUX vont devoir
le faire ce fichu service ?

Désolé, ça ne me paraît pas très équitable.

Ensuite, le service n’a jamais servi à rien !
Je parle parfois à des mecs qui l’ont fait, ils ont tout
oublié !

Re-dépenser des millions -si ce n’est plus- juste pour ça, ça
serait autant inutile que tous les plans d’aides aux banlieues
qui ont déjà été gaspillés.

Soldat  c’est  un  état  d’esprit,  une  vocation,  presque  un
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sacerdoce.

Des appelés n’auraient rien de tout ça et on ne fait pas la
guerre avec des cuistots, les choses ont évolué depuis 14-18
et 39-45.

Lors des deux précédentes grandes guerres, lors de la guerre
d’Algérie, les jeunes n’étaient pas les mêmes, on quittait
papa-maman  dès  que  possible,  on  se  mariait,  bref,  on  été
adultes bien plus tôt.

Aujourd’hui, je croise beaucoup de jeunes, ils ont un salaire,
un boulot, tout en fait…
Mais ça ne les empêche pas de rester chez papa-maman, c’est
quand même plus confortable.

Voulez faire des soldats avec ÇA ?

Faudra commencer par en faire des hommes !

Rien que le poids de l’équipement les empêcherait de marcher !

J’ai signé à 17 ans et ça fait de moi un dinosaure car plus
personne ne fait ça aujourd’hui.

Mais moi, entre la moitié de ma vie à la dass et quelques
années en famille d’accueil, le confort j’en avais rien à
foutre, d’ailleurs j’ai jamais réussi à perdre l’habitude de
me doucher en 3 minutes à l’eau froide.

En hiver, si je suis pas en camion…
C’est que je me déplace en moto !
Et là, ben j’en croise plus aucun de ces « motards » qui ne
fleurissent qu’au printemps.

Vos « Tanguy » qui enfilent des couches de vêtements les unes
sur les autres à partir d’octobre, se déguisant en « bibendum
Michelin » je ne vois pas comment en faire quelque chose qui
ressemblerait de loin à un soldat.



L’armée de métier est une très bonne solution.
Il faut juste y mettre des moyens, il faut rendre la carrière
attractive et lui rendre son prestige, c’est tout.

Et là, vous verrez des gars et des filles devant les bureaux
de recrutement !
La différence, c’est qu’ils l’auront choisi, mais c’est cette
différence qui fera qu’eux feront de bons éléments.

Des civils peuvent être utiles dans une guerre, mais il n’y a
pas besoin de service militaire avant car eux qui viendraient
seraient ceux qui auraient assez de rage au coeur, et ceux-là,
en deux mois maximum on en ferait des soldats ou des gens
pouvant au moins être utiles.

Faut mettre des moyens, un budget… DU FRIC !
Faut du matériel. Rien de plus !

Qu’on trouve un demi million de cinglés dans mon genre.
Un demi million de tarés pour qui le mot « pitié » n’a aucun
sens et je garantis u’on ne perdra pas.

Mais je jure aussi que je n’irai pas m’occuper seulement de
nos ennemis…
Ceux qui les auront aidés un jour ou l’autre iront rejoindre
satan eux aussi.

Philippe Le Routier


